

Im Oktober 2016 schrieben uns
Brigitte und Stefan:



Hallo Jürgen,

schon seit einigen Wochen sind wir von unserem Bali Urlaub wieder zurück und wie versprochen melden wir uns jetzt endlich. Aber wie heißt es doch: „Besser spät als nie“

Wir hatten einen traumhaften Urlaub in einem faszinierenden Land. Einzig die Reisedauer (Flugzeit) ist schon extrem lang.

Unsere Tauchgänge dort waren superklasse. Wracktauchen – Rifftauchen unendlich viele Fische – Rochen – Zackenbarsch – Seeschlangen. Wir haben wirklich alles gesehen und waren total begeistert.

Unsere Freiwassereinheiten im Rahmen der Ausbildung haben richtig gut funktioniert und wir sollen Dir von der Tauchlehrerin vor Ort Grüße ausrichten und dir ein großes Kompliment machen. Du hast uns perfekt auf die Sache vorbereitet.

Wir haben uns ganz fest vorgenommen beim Tauchen zu bleiben. Vielen Dank nochmals für die gute und freundliche Ausbildung und bis bald.

Brigitte und Stefan

Anmerkung: die beiden haben Pool und Theorie hier absolviert, wir nennen den Kurs „Urlaubsvorbereitung“.